



Entrevista / Roberto Lara Chagoyán (Director Nacional de Derecho en el Tecnológico de Monterrey)

“El llamado Plan B utilizó como una cortina de humo al Plan A, porque este golpe fue unilateral, artero e irresponsable. Estuvo bien pensado; fue una operación política hábil y sucia al mismo tiempo. Me parece gravísimo lo que acaban de hacer. No es la primera vez, es una práctica muy común y no nada más empezó con este partido; es la vieja práctica de los albazos, de hacer las cosas en fast track, para que salga rápido. Me parece muy grave”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAEDyzJfRDE18a8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211688&parId=75F18D3264FEE48F%211640&o=OneUp>